
2018年 1月 - 2月

社科大事记

一月

▲3日，市社联在市行政中心 411会议室召

开办公例会，总结了 2017年的社科工作，部署了

2018年工作目标任务。在学会部、科普部、办公室

分别汇报后，市社联党组书记、主席杨东升对各

部室的重点工作进行了点评，并就做好 2018年

的工作提出了要求。

▲4日，在市行政中心 411会议室，市委宣传

部常务副部长王修杰、理论处处长孙宜志调研社

科工作情况，并研究了我市首批重点智库命名工

作。市社联党组书记、主席杨东升，副主席周一

云，科研中心负责人汪海波出席会议。

▲5—9日，市社联党组书记、主席杨东升分

别参加市政协十三届二次会议各界别组召集人

会议，市政协十三届二次会议，市十三届人大第

二次会议，市政协十三届二次会议小组会议等会

议。

▲9日，省社科界第十一届学术大会学会专

场在南京举行。会议围绕“学习贯彻十九大精神

推进社会组织创新发展”的主题展开研讨，来自

全省各学会论文获奖作者和省级社科类学会负

责人 150余人参加会议。市社联副主席周一云及

淮海工学院、江苏财会职业学院、市羽山学会相

关专家参会。

▲10日，市社联领导班子测评会议在市行政

中心 429会议室召开，市委组织部考核组 3位同

志参加了测评会，市社联党组书记、主席杨东升

代表班子和个人分别进行了述职。市社联在编在

岗工作人员参会。

▲13日，连云港市哲学社会科学界第二届学

胊术大会 海书院专场———“东夷文化研讨会暨纪

念藤花落遗址发现 25周年学术交流会”在连云

港工贸高等职业技术学校举行，市社联副主席周

一云参会并致辞。

▲15日，全市宣传思想文化工作务虚会在市

行政中心 433会议室召开。市社联党组书记、主

席杨东升交流 2018年工作思路和安排。市委常

委、宣传部长滕雯在讲话中对市社联工作给予充

分肯定，“近年来市社联有些工作在全省乃至全

国是走在前列的”。

▲16日，省社科界第十一届学术大会苏北区

域专场在徐州举行。来自徐州、淮安、盐城、连云

港、宿迁五市社科界的学者和论文作者代表约

100人参加会议，围绕“苏北推进生态优先绿色发

展”这一主题展开研讨。本次大会共征集到论文

159篇，经学术委员会评审，评出一等奖论文 10

篇、二等奖论文 20篇。市社联副主席周一云及获

奖论文作者李开球、古龙高、王成章等 9人参加。

▲18日，市经济学会 2017年年会暨“新时代

经济发展转型”研讨会在淮工文渊楼二楼会议室

召开，市社联党组书记、主席杨东升出席并讲话。

▲19日上午，市哲学与社会学学会第一届学

术年会在连云港师专图书馆一楼会议室召开。会

长、市社联主席杨东升讲话并提出五点希望，副

会长李传江作年度工作报告，副会长郑昌盛主持

会议。六名会员围绕“连云港市经济社会发展的

症结及出路”这一主题进行论文交流。

▲19日下午，连云港市人类学学会第一次会

员代表大会在连云港中医药高职校召开，来自全

市从事人类学研究和相关工作的 129 位会员代

表参加会议，连云港中医药高职校校长顾强出席

会议并致辞，市社联党组书记、主席杨东升出席

会议并讲话。会议讨论通过了学会筹备工作报告

和学会章程，选举产生了第一届理事会理事和领

导班子成员，中医药高职校副校长袁荣高教授当

选会长，鲁勇、顾莹、高伟、谭青、陈敏、马先军、张

大强、徐洪绕当选副会长，鲁勇当选秘书长。杨东

升和顾强为市人类学会揭牌。

▲20日上午和 23日上午，市社联分别在市

行政中心 411会议室、427会议室召开《“一带一

路”交汇点连云港现代化建设研究丛书》编撰提

纲评审会和各卷撰写人会议，《丛书》专家委员会
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专家对《丛书》各卷提纲进行评审，《丛书》编辑委

员会明确了各卷撰写人的任务和有关要求。市社

联党组书记、主席杨东升分别出席会议并讲话，

对提纲的修改和丛书编撰工作提出要求。

▲31日，市社联党组书记、主席杨东升，副主

席周一云等走访慰问了市社联夏春赋、王统余、

余克超等老干部，进行春节慰问。之后到市羽山

学会调研，会长陈浒山介绍情况。

▲是月，《连云港市首届十大社科名家代表

作》由光明日报出版社正式出版发行。

二月

▲1日下午，市社联召开党员领导干部民主

生活会，市社联党组书记、主席杨东升介绍市社

联党组 2016年度民主生活会整改落实情况，并

代表党组领导班子进行对照检查，然后班子成员

分别进行个人对照检查，并互相开展批评与自我

批评。市纪委派驻第三纪检组组长汪全炉参加。

▲2日，市社联在市行政中心 411会议室召

开办公例会，各部室汇报 1月份工作情况及 2月

份工作计划。会上，每位机关工作人员还就联系

学会及专家工作情况分别进行了汇报。自去年底

《市社联机关干部联系社科类社会组织和专家制

度》印发以来，机关干部在一个多月的时间内，走

访联系了 20多家社科类社会组织，通过面对面

交流，与 30多位专家学者开展工作互动，进一步

了解各组织发展现状和难点，收集专家学者对社

联工作的意见和建议。

▲5日下午，省社科评奖工作例会在南京双

门楼宾馆召开。会议通报了省社联 2017年赴各

市调研社科评奖工作的情况，对 2018年省市评

奖联动对接工作做了安排，并进行了评审标准和

评奖申报平台业务培训。我市社联党组书记、主

席杨东升以及评奖办负责人王兰舟参加会议。

▲6日上午，市社联党组书记、主席杨东升带

领工作人员赴南京市社联进行考察学习。南京市

社联党组书记、主席叶南客，副主席石奎，科研管

理处处长邓攀分别介绍了南京市社联（社科院）

的基本情况、以及智库建设和社科评奖工作方面

的做法和成效。市社联党组书记、主席杨东升就

智库建设和社科评奖等工作交换了意见。

▲6日下午，省社联在南京钟山宾馆召开八

届七次常务理事会议和八届四次理事会议，回顾

总结 2017年工作，部署安排 2018年重点工作任

务，并对部分常务理事和理事进行了替补、增补。

我市社联主席、省社联常务理事杨东升出席会

议。连云港市周一云、张荣富、徐正华、秦永春、陈

靖被增补为省社联理事。

▲7日上午，省社联在南京钟山宾馆召开各

市社联主席会议。省社联领导刘德海、汪兴国、徐

之顺，各市社联主席等参加会议。会上，13个市社

科联交流了 2017 年度工作亮点和 2018 年度工

作打算。市社联党组书记、主席杨东升参会并发

言。会议还对 2017年度先进单位进行了表彰，我

市社联荣获省社联系统“先进社联奖”和“决策咨

询奖”，灌云、灌南、赣榆等 3个县区社联获省社

联系统“工作创新奖”。

▲9日，由市社联和市物价局联合举办，海州

物价分局、市孝文化研究会承办的“社科文化进

乡村”《窦娥冤》演出专场，在市开发区中云街道

江庄村开场，丰富了开发区村民的文化生活。

▲9日上午，市委“两新”工委联席会议第一

次会议在市行政中心 1916会议室召开。市委常

委、组织部长胡建军讲话，对“两新”工委及社会

组织党建工作提出要求。市社联党组书记、主席、

市社科类社会组织党委书记杨东升出席会议。

▲9日下午，全市宣传思想文化工作会议在

市行政中心 350会议室召开。市领导滕雯讲话，

对市社联加强重点智库建设、举办国际论坛、打

造连云港学派、开展达标创模活动、成立市社科

类社会组织党委等工作给予肯定。市社联党组书

记、主席杨东升出席会议。会议表彰了全市宣传

思想文化系统先进集体和先进个人，市社联科研

中心汪海波获先进个人表彰。

▲11日上午，在市行政中心 433会议室召开

市委常委理论学习中心组会议，听取中央党校校

务委员、副教育长韩庆祥作“新时代中国特色社

会主义思想概论”辅导报告。市社联党组书记、主

席杨东升参加。

▲13日下午，全市各界人士迎新春茶话会在

花果山酒店召开。市社联党组书记、主席杨东升

出席会议期间向市文联党组书记、主席王咏梅提

出合作“一带一路”沿线城市智库联盟会歌《智慧

时代》的设想，计划由杨东升作词，王咏梅作曲。

▲26日上午，在市行政中心 330办公室，市

社联党组书记、主席杨东升将全国城市智库联盟

会歌《智慧时代》的歌词交给市文联党组书记、主

席王咏梅，提出完成作曲和制作的要求。

▲28日下午，全市目标绩效管理总结部署会

议在市行政中心 350 会议室召开。大会表彰了

2017年度全市经济建设和社会发展目标绩效考

评先进县区和单位。市社联获二等奖。市委书记

项雪龙讲话，提出了“九个一”的要求。
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